

Interreg V OI –
Axe 3 - Mesure 3.1 : Soutien au développement de l'espace d'échanges
économiques de la COI

Le Comptoir des PAPAM

Qualitropic créée en 2005 est le seul le pôle de compétitivité basé sur un territoire ultramarin. Il est un accélérateur d'innovation qui fédère le monde de l'entreprise et de la recherche autour de la bio économie locale.

Ses activités concernent tout particulièrement les filières de l'agroalimentaire, de la chimie verte (cosmétique, pharmaceutique, produits phytosanitaires...) et des matériaux biosourcés (emballages, produits du bâtiment...) en concept avec le concept d'économie circulaire.

Dans le cadre du projet "Comptoir des Papam", le pôle Qualitropic coopère avec 2 structures : Mauritius Research and Innovation Council (MRIC) de l'île Maurice et la Chambre d'Industrie et de Commerce des Seychelles afin de développer les initiatives des entreprises du secteur des huiles essentielles et produits cosmétiques naturels.

Ce programme contribuera à promouvoir l'internationalisation des entreprises de la filière utilisant les plantes aromatiques et médicinales et leur part de marchés régionaux et internationaux. **Le soutien d'Interreg** rendra possible la mise en réseau des entreprises, l'accompagnement des acteurs, et les échanges de connaissance vers une démarche commune de conquête de marché.

Quelques données clés de l'opération :

- localisation : La Réunion/Maurice et Les Seychelles
- livrables : Rapport sur les formations existantes sur les 3 territoires et sur les besoins des acteurs pour une montée en compétences ; 2 bases de données, 1 charte, guide de bonne pratiques, un plan marketing régional...
- Création de 2 associations : **Ile jardin** à La Réunion et à Rodrigues : **EPMAC**

Coût de l'opération et financement éligible : 334 730,01 €

UE FEDER : 284 520,51€

Région : 50 209,50



*Ce projet est cofinancé par le Fonds européen de
développement régional*